

Clermont-Ferrand, le 18 Juin 2009

Cher Docteur,

Vous avez récemment été informé que depuis le 1er Mai 2009, les Laboratoires Théa ont repris l'exploitation auparavant assurée par un autre laboratoire, de **STERDEX, pommade ophtalmique en récipient unidose**.

En effet, pour des raisons de production industrielle, la pommade ophtalmique STERDEX était destinée à être arrêtée. Théa s'engage, par cette reprise à relancer sa production dans les délais les plus courts

La mise en conformité de nouvelles conditions de production par les Laboratoires THEA nécessite un délai incompressible et implique que nous n'éviterons pas une rupture de stock sur le produit qui devrait intervenir fin juin 2009.

Nous consacrons tous nos efforts pour que cette rupture soit la plus courte possible. Nous espérons pouvoir reprendre la commercialisation de cette spécialité à la fin du mois d'octobre 2009.

Par ailleurs, des dispositions ont été prises afin de maintenir la dispensation hospitalière sans rupture de stock.

Nous sommes désolés des désagréments que cette rupture est susceptible de causer. Nos délégués médicaux ainsi que l'ensemble des équipes des Laboratoires THEA se tiennent à votre disposition pour de plus amples informations.

Un numéro AZUR (n°0 810 100 172) a également été mis en place pour répondre à vos questions à ce sujet.

Nous vous prions de bien vouloir agréer, cher Docteur, en l'expression de nos sentiments respectueux.

Sylvain BOUTON
Directeur des Opérations France

Sophie MOMEGE
Pharmacien Responsable